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Si mantiene alta e fattiva l’attenzione dell’Amministrazione Comunale verso il mondo della prima infanzia, 
con particolare riferimento alle scuole materne presenti sul territorio, quella statale con le sue sei sezioni 
ubicate nel plesso che accoglie anche la scuola elementare – nel contesto di un’edilizia scolastica recente che 
garantisce spazi idonei e confortevoli atti a favorire le attività educative -   cui si aggiungono le due collocate 
nella struttura di via Bixio. 
Sistematico è infatti il supporto che il Comune offre anche nel finanziare la progettualità – curricolare ed 
extra – presente all’interno della programmazione scolastica. 
E sul versante delle politiche educative, molto importante è anche il sostegno alle scuole materne  paritarie 
presenti sul territorio, quella del capoluogo Anna Maria Granelli e le due frazionali Don Luigi Faraboli a 
Borghetto e Santa Teresa del Bambin Gesù a Pontetaro. 
Nello scorso mese di giugno è stata infatti erogata la prima rata  dei contributi previsti dalle convenzioni 
siglate fra il Comune e le scuole a dicembre dello scorso anno ed aventi durata biennale, che prevedono 
40mila Euro annui destinati alla Granelli e 23mila Euro alla Faraboli. 
La seconda rata verrà erogata entro il  mese di novembre.  
Liquidato in questi giorni anche il contributo di 10mila Euro stanziato a favore della materna di Pontetaro  
<< Abbiamo avuto cura di migliorare per quanto possibile le convenzioni, ritoccando in aumento i contributi 
economici previsti in quelle precedenti, garantendo a bilancio le somme necessarie, inserite fra le priorità da 
finanziare. Per quanto riguarda la scuola materna di Pontetaro, inoltre, fin dall’ insediamento della nostra 
Amministrazione, facendo seguito ai precisi indirizzi del Sindaco in questo senso, il contributo annuale che 
si era storicizzato in 5mila Euro è stato elevato a 10mila Euro >> commenta l’assessore al bilancio Marco 
Barantani. 
<< Le convenzioni siglate a dicembre con la scuola del capoluogo e quella di Borghetto >> aggiunge il 
sindaco Fabio Fecci << testimoniano il nostro impegno nel portare avanti una politica di forte sostegno a 
queste strutture rivolte all’infanzia, che sono  profondamente radicate sul territorio e costituiscono una 
risposta concreta e qualificata a tante famiglie, andandosi così ad integrare con la struttura pubblica nel 
fornire un servizio indispensabile alla collettività e contribuendo in maniera significativa nel far sì che siano 
soddisfatte tutte le richieste dell’utenza. 
 Le convenzioni siglate a dicembre -  di durata biennale -  oltre a disciplinare gli aspetti economici in ordine 
all’impegno dell’Amministrazione Comunale, sanciscono e declinano quel rapporto sinergico che vede 
Comune e scuole necessariamente affiancati in una generale  attività di programmazione e di indirizzo sul 
territorio,  le cui linee guida devono essere congiuntamente progettate nel contesto territoriale. L’aver 
raddoppiato il contributo negli anni consolidato a favore della materna di Pontetaro, portato a 10mila Euro, è 
un’altra espressione del fatto che le politiche educative rappresentano per noi una ferma priorità. Ci siamo 
inoltre impegnati ad includere nel nostro servizio di trasporto scolastico anche quello dei bambini che 
frequentano queste scuole materne , garantendo anche l’assistenza durante il tragitto >> Positivo anche il 
commento dell’assessore alla Pubblica Istruzione Antonio Verderi << Forte e collaborativo si mantiene il 
rapporto fra le realtà  che operano in campo scolastico e il Comune, queste convenzioni sono state curate 
sotto ogni aspetto , anche perché sono significativi i numeri dei bambini nocetani che frequentano le materne 
paritarie del territorio comunale : 115 i piccoli nocetani sul totale dei 120 frequentanti la scuola del 
capoluogo, 22 su 46 i nocetani a Borghetto e 19 a Pontetaro. 
 
 

 


